



## Semana tormentosa: viaje a Washington; Layda; Alito; Peña Nieto; los chapitos en la CDMX; elecciones Edo Mex

Por José Luis Camacho Acevedo.

**C**ulmina una semana llena de eventos que llamaron la atención de la opinión pública.

En algunos casos fue por verdadera preocupación de la difícil situación que vive nuestro país; en otras por el morbo que siempre generan las versiones que involucran la vida, pública y privada, de personajes notoriamente conocidos por los mexicanos. El viaje a Washington del presidente AMLO generó opiniones encontradas. De cualquier modo nadie en sus cinco sentidos esperaba que esa visita se convirtiera en un apoyo real para México.

El que ya debe poner en orden a la gobernadora de Campeche Layda Sansores, (a) "Señorita Laura de la Política", a la que ahora le divulgan un audio en el que critica a AMLO, es el titular de gobernación Adán Augusto Hernández López. Es lamentable ver como un partido con historia como es el PRI, se desvanece del espectro partidista nacional, viendo al pobre Alejandro Moreno tratar de convencer al respetable de que todavía está vivo políticamente.

Más rápido que un carterista del Eje Central, el ex presidente Peña Nieto sintió el calambre que le mandaron desde la Mañanera y puso en venta su lujoso departamento en Madrid. Peña bien puede ahora rentar una modesta vivienda en las cercanías madrileñas, como Toledo por ejemplo, en donde nadie sabrá ni quién es y menos que hizo. Buena faena la que realizó Omar García Harfuch con el operativo de Topilejo con el que atajó las acciones ilícitas que venían cometiendo en la CDMX los integrantes de la organización delictiva identificada como Los Chapitos.

En el Estado de México se le complica a Mario Delgado sacar la encuesta a favor

de la maestra Delfina Gómez. Sin duda que Delfina será la candidata de MORENA al gobierno del Estado del Estado de México. Tendrá enfrente a cualquiera de las dos engalladas féminas del PRI que han alzado la mano para contender en ese proceso: Alejandra del Moral y Ana Lilia Herrera.

### ENTIEMPO REAL

1.- El dirigente nacional del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Mario Delgado, y el rector de la Universidad de Guadalajara (UdeG), Ricardo Villanueva Lomelí, se encontraron ayer en el Café de Tacuba, en la capital del país, y llevaron a cabo una larga plática.

En mayo pasado, Villanueva Lomelí subrayó que no tenía ninguna aspiración política para 2024, pero advirtió que no lo descartaran, incluso como candidato del partido Morena.

Luego se publicó una encuesta en donde se posiciona al universitario en las preferencias para la alcaldía de Guadalajara en la siguiente elección. Según los resultados, Villanueva se perfila como el preferido, encabezando una posible coalición entre Morena, el PT, PVEM y Hagamos.

2.- En Pátzcuaro la temporada vacacional sigue siendo un éxito. Las medidas a favor de los turistas implementadas por el alcalde Julio Alberto Arreola han alentado la afluencia de visitantes al hermoso lugar que es el asiento del famoso lago con su icónica Isla de Janitzio.

3.- El senador José Narro Céspedes trae sin resolver y aclarar el caso de dos marinos que desaparecieron en marzo pasado y que, al parecer le fueron comisionados por su amiga la alcaldesa de Acapulco, Abelina López. Los familiares de Oscar González y Victoriano Rodríguez exigen que se esclarezca la desaparición de sus familiares.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

14

15/07/2022

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

